

«Wir verkündigen nämlich nicht uns selbst,
sondern Jesus Christus als den Herrn.»
(2. Korinther 4,5)



TODESANZEIGE

Sehr traurig und betroffen nehmen wir Abschied vom Priester, Seelsorger und guten Freund

Josef (Pepe) Kohler

19. Dezember 1942 bis 9. Juni 2025

Nach einem Leben voller Dienste an den unzähligen Menschen, die er kannte, und einem tiefgläubigen Vertrauen in Jesus Christus, ganz erfüllt von der Zuversicht Gottes, verstarb er nach kurzer Krankheit im Beisein seiner Brüder im Unispital Zürich. Geboren, aufgewachsen und gestorben in der Stadt Zürich, wird er auch dort bestattet werden.

In tiefer Trauer:

Mitarbeitende, Kirchenpflegende und
Mitglieder der Katholischen Kirche Stäfa

Die Beisetzung findet am Dienstag, 17. Juni 2025, um 10.30 Uhr auf dem Friedhof Enzenbühl in Zürich statt, und die Abdankung um 14.00 Uhr in der Kirche St. Anton in Zürich.

Wir gedenken seiner in der Feier des Dreissigsten am Samstag, 5. Juli 2025, um 18.00 Uhr in der Katholischen Kirche Stäfa.

Anstelle von Blumen gedenke man der Arbeit der Fokolar-Bewegung Schweiz,
IBAN CH60 8080 8008 7066 7159 1, Vermerk: Pepe Kohler.